
中部圏支部医学検査学会前日企画 ハンズオンセミナーアンケート 

 

① 今回参加されたコースは 

 

 
 

② ハンズオンセミナーの時間配分はどうでしたか 
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③ ハンズオンセミナーの内容はどうでしたか 

 
 

④ ②でやや不満、不満の方のみ 理由を記載してください。 

・一人の実習の時間がもう少し欲しかったです。 

・聴講でしたが最後の方は機器があいていたので実習してみたかったです。実習コース

希望でしたが定員いっぱいで参加できなかったため 

 

 

⑤ 施設内で NCS の検査手技や結果の解釈に困った時、相談できる技師や医師はいますか  

  

 
 

・相談相手も結果に自信がない 
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⑥ 今後、同じようなハンズオンセミナーがあれば参加したいですか 

 
 

⑦ 今後、同じようなハンズオンセミナーがあれば職場の人にも勧めたいですか 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

100.0%

参加したい どちらでもない 参加したくない
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7.3%
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⑧ 今後、神経生理分野で企画してほしい勉強会の内容はありますか（複数回答可） 

 
・神経伝導のハンズオン(異常か過剰な刺激による判別方法、追加検査が必要であれば知り

たいです) 

・PSG 解析 

・SEP、ABR などの誘発電位検査 

・ハンズオン(神経伝導検査)、術中モニタリングの手技的知識、症例 

 

⑨ 中部圏支部医学検査学会前日企画全体を通じて、満足されましたか 
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ハンズオン（神経伝導検査） ハンズオン（脳波）

脳波の基礎 脳波の症例
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⑩ 今回のハンズオンセミナーについてご意見・ご感想があれば記載してください 

・楽しく分かりやすく説明して頂きありがとうございました。すぐに自施設で活かせそうで

す。 

・ハンズオンを半年に 1 回のペースで開催してほしいです。 

・自分の施設と他での検査手技の違いなど新しい視点に触れることができ、良い刺激になり

ました。 

・とても勉強になりました。ありがとうございました。 

・櫛田先生の説明が分かりやすく声も良く聞こえ分かりやすかったです。顔面神経に患者役

になっていただきありがとうございました。少人数 6 人くらいだと話しやすいと他施設の

やり方がきけてよかったです。 

・検査時に困っていることや方法など、他施設の方々のお話を聞けて良かったです。 

・疑問に思ったことを聞くことができ良かったです。 

・今回他の受講者の方の質問を一緒に聞いていくことで、事前に聞こうと思っていた質問以

外にも困っていたことが分かりました。話しやすい雰囲気で他施設のやり方なども聞くこ

とができとても勉強になりました。 

・資料配布がもう少しはやめにしていただけるとうれしいです。 

・他施設のオーダーや現在やってことのない検査について知ることができました。また、普

段の苦手な検査についてのアドバイスや注意点について知識を深めることができました。

ありがとうございました。 

・神経伝導検査でのハンズオンは初めて参加しましたがいろいろな手技はもちろん他施設

での手技も話し、聞くことができ、今後、自施設での手技にいろいろと取り入れていきたい

と思いました。 

・日々のルーチン検査での疑問を解決できてよかったです。講演会のパワポ資料が黒い背景

だと印刷をためらったので、白が良かったです。「被験者になるので、ストッキングや短い

スカートはやめて下さい」の説明が事前にあると良かったです。 

・講演中に食事は難しいので、30 分時間をとっていただくと嬉しかったです。 

・たくさんの検査を見ることができよかったです。 

・普段から疑問に思っている事が聞くことができてよかった。 

・いろいろなグループの実技、たくさんの先生の指導を聞けるよい機会でした。ありがとう

ございました。 

 


